

"La negra Ester" inició su temporada 1990 con función en caleta Portales

* La puesta en escena de la compañía "El gran circo teatro" mantiene la esencia del teatro callejero, en donde tiene su origen

■ Añoche, a las 21.00 horas, la compañía "El gran circo teatro" abrió su temporada correspondiente a 1990, con la presentación en una carpa habilitada en caleta Portales de la elogiada obra "La negra Ester", de Andrés Pérez, director del grupo.

La obra se presentará diariamente, en el mismo horario, hasta el miércoles 30, para partir a San Antonio y proseguir en gira por el país, en un definido comunicado los rodajes de la película "La negra Ester".

Andrés Pérez explicó que la temporada 1990 de la compañía se inició en Valparaíso debido al interés de la compañía por llegar a la mayor cantidad posible de lugares:

—Esto es parte —expresó— de cumplir nuestro proyecto inicial, que era, y que sigue siendo, trasladarnos por diferentes sectores del país. Nosotros somos una compañía de teatro originada en cuatro grupos de teatro callejero, dirigidos por diferentes personas, más algunos actores independientes que se presentaron para hacer este proyecto que se tituló "La negra Ester". El objetivo era

trasladarse por las diferentes comunas y sectores de Santiago, pero como no se logró, esto se fue ampliando, y visitamos por Chile y por el mundo; así, estuvimos en siete países, el país pasado: Inglaterra, Irlanda, Canadá, Francia, Suiza, Italia, Escocia.

Andrés —tanto del teatro callejero tiene que ver con el circo ambulante, que nos permite llegar a una mayor cantidad de público, a gente que generalmente no tiene acceso al teatro o que va a una sala de teatro. El público que hace teatro popular, en la forma tradicional, lo que es la coproducción, que viene a ser una comedia común, una comedia espontánea, compongo en esta obra de teatro—.

EL APÓYO

Para concretar el proyecto del teatro popular y conservar las raíces callejeras, explicó Andrés Pérez, fue necesario solicitar apoyo a diversas entidades:

—Comenzó en este país no hay subvención al arte ni a la cultura, nosotros emprendimos nuestro proyecto a través de las municipalidades y a todos los organismos que tienen que ver con el desarrollo de la cultura. Hicimos algunas presentaciones en radio, revistas y otros lugares, y no por culpa del consejo porque me lo han averiguado bien. Entre la gente que no respondió, o respondió diciendo que no le interesaba, estuvieron la Municipalidad de Viña. Entre los que dijeron que les interesaba, estaban la Municipalidad de Viñaquique y el Centro Cultural de Valparaíso.

A los que se interesan, les decimos que nos inviten, y cuando lo hacen empieza lo que es la coproducción, que viene a ser una comedia común, una comedia espontánea, compongo en esta obra de teatro—.

LOS PROYECTOS

—"La negra Ester" estará en caleta Portales hasta fin de mes, para continuar en San Antonio. De ahí, viajará



Añoche se estrenó "La negra Ester", obra de Andrés Pérez que ha recibido elogiosos comentarios en donde se ha presentado. En la fotografía, parte de los telones frente a caleta Portales, donde está montada la carpita en que se exhibe el montaje de la compañía "El gran circo teatro".

rán al sur o se abocarán a las filmaciones de la película, porque la obra de "El gran circo teatro" será llevada al celuloide.

—Segundo Pérez, "será nuestra compañía, con el mismo elenco, la que hará la película "La negra Ester"

financiada "a pura fiebre"... Confiamos tanto en los diálogos del teatro, siempre hay alguien por ahí que nos ayuda—.

Las filmaciones comenzarán a fines de febrero. Ya se está trabajando en los guiones y la preparación técnica. El filme podría estar listo estrenando a fines de año.

El elenco está formado por doce actores más tres músicos; la compañía en total está compuesta por 24 personas. El grupo se traslada con toda la infra-

estructura, de la carga a las sillas, llevando todo lo necesario.

En cuanto a la escenografía, no es complicada, sino más bien sencilla: "no simple", fue diseñada por Daniel Palma. Y en lo que se refiere a la música, parte de ella es creada durante los ensayos, compuesta por Cudi Arte, Alvaro Henríquez y Jorge Lobos.

Después de "La negra Ester", la compañía preparará otra obra, que quieren presentar a fin de junio y sobre la cual Andrés Pérez prefirió no adelantar nada, aunque afirmó que será "siempre en la onda del teatro callejero".



Una escena del debut de "La negra Ester", anoche en caleta Portales.

SILVIA PINERO	JÁ ESTOS LE TOCA...
PINEIRO	MATARDE DE LA ROSA CON
AL QUE LE TOCA... LE TOCA!	
SCHLOMÍT * EXQUIEL BAYTELMAN LAVANDERO	SOLEDAD PÉREZ
Domingo y Jueves 22.00 Nave Victoria * Sábado 21.00 hrs.	JORGE GAJARDO
DÉSDE EL 10 DE ENERO AL 26 DE FEBRERO	

HOY
Premier 1
Martes 15.30
Viernes 19.15
Asocios 1500-
Jóvenes 1250-
PIEPEQUEÑO EN BUSCA DEL VALLE ENCANTADO
Domingo
Matinal 11.30 Hrs.
Todo espectador

REVISTA
sábado
SU MÁGIZIN DE FIN DE SEMANA DE

SIDA INFORMATE
TELEFONOS
883292
Viña del Mar
213456
Valparaíso

"La Negra Ester" inició su temporada 1990 con función en caleta Portales [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" inició su temporada 1990 con función en caleta Portales [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)